LA PRENSA GRAFICA

Pág. 120 días de gobierno 120 días de Gobierno", es el 120 días de Gobierno", es el 120 días de Gobierno", es el 120 días de Gobierno de la República, Lic. Alfredo Cristiani, desarrollará durante la II Cena de la Unidad Empresarial, organizada por la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

Pág. "Día del Publicista"

El tercer viernes de octubre ha sido decre-tado por el Organo Legislativo como "Día del Publicista", informaron directivos de la Asociación Salvadoreña de Agencias de

Pág. Homenaje a caídos FG Defender los intereses de la patria y com-

batir con todas sus energías a los grupos comunistas, prometieron ayer doscientos nuevos efectivos del Destacamento Militar

Pág. No da solicitudes INPEP

Sorpresivamente ha suspendido las solicitudes de créditos para vivienda el Instituto Nacional de Pensiones para Empleados Públicos(INPEP), según se quejantrabajadores del gobierno central y municipales.

Pág. Plan alimentario

La Comunidad Económica Europea (CEE), ayudará con 7 millones de dólares (42 millones de colones), para el desarrollo del Programa de Seguridad Alimentaria II, en

Pág. Acuerdo sobre henequen

La Asociación de Productores de Henequén de El Salvador (HENSALVA), tiene confianza anunció ayer, que el Comité Arancelario Centroamericano aprobará el proyecto de resolución sobre la Agro-in-dustria de Fibras Burdas en C.A.

Pág. Editoriales

La riesgosa misión de informar. En nuestros tiempos, en que las comunicaciones se han vuelto tan complejas y veloces, y en que la información y la opinión asumen un papel cada vez más activo en la dinámica de los fenómenos sociales de toda índole, la labor de buscar y transmitir la noticia, así como la consecuente derivación analítica de la misma, se han vuelto misiones cada vez más complejas y arriesgadas.

Un día en nuestra historia

Cuerpos de Paz. (Martes 13 de octubre de 1964). 48 norteamericanos expertos en actividades de desarrollo comunal, incorporados al Cuerpo de Paz, desarrollan actualmente en El Salvador proyectos fundamentales de educación familiar y comunitaria.

Indice

Nacionales 2-3	La Cámara 56
nternacionales 4-5	Platillos56
Editoriales 6-7	Deportes66-67
Panorama Económico8	Cómicos68-70
Sociales 10-40	Clasificados71-82
Horóscono 19	Indicador 83
Hermann Pable 23	Cines
Cartas a María32	está ecindendo grande



Dr. Gonzalo Pérez del Castillo

65 mil familias incluidas en el plan alimentario

Cerca de 65 mil familias de escasos recursos económicos beneficiará el Proyecto Rehabilitación de la Infraestructura Básica y Diversificación Agrícola, de la comunidad Buenos Aires de Mejicanos.

Dicho Proyecto fue inaugurado por el Vicepresidente de la República Ing. Francisco Merino, quien informó que se cuenta con la ayuda del Programa Mundial de Alimentos (PMA)

Merino, dijo que el Gobierno in-vertirá 50 millones de colones y la ayuda del PMA asciende a 10 millones de dólares en concepto de alimentos.

Por su parte el Representante del PMA, Sr. Gonzalo Pérez del Castillo, dijo que el esfuerzo conjunto tiene como objetivo fundamental, contribuir a la rehabilitación y construc-

ción mediante planes de ayuda mutua, para mejorar la producción agrícola, fomentar la diversificación de cultivos, la conservación de los recursos naturales y proporcionar oportunidad para la formación y habilitación laboral necesaria.



Sra. María Teresa Sabater Borrás

Mujer del año y socia distinguida elige UMA

La maestra María Teresa Sabater Borrás y la escritora Zoila Trinidad Funes de Belloso, fueron electas Mujer del Año y Socia Distinguida 1989-1990, respectivamente, por la Unión de Mujeres Americanas Capítulo El Salvador.

Representantes de la citada institución, informaron que en Asamblea General y en base a sus estatutos, eligieron a las distinguidas damas de la sociedad salvadoreña.

Destacaron, que el objetivo de la UMA, es procurar la unidad con todas las mujeres americanas en sus esfuerzos por superar sus niveles culturales; mantener los ideales del panamericanismo fomentando sus vivencias en las diversas actividades de la asociación.

Asimismo, promover la educación de la juventud salvadorena, en sus aspectos académico y artístico; procurar la consecución de las tradiciones patrias; honrar a las mujeres cuyo servicio a la sociedad ha sido por largos años de su vida evidentes y constantes: y honrar a las socias que por muchos años han prestado servicios relevantes a la asociación, eligiendo así a la Mujer del Año y Socia Distinguida del Capítulo.

La proclamación, será el próximo 25 de octubre, en el Hotel Camino Real.



ACTOS DE LA HISPANIDAD. Un grupo de embajadores y titulares de la cancillería, conmemoraron el 497 aniversario del descubrimiento de América. El acto protocolario se realizó ayer 12 de octubre, frente al Palacio Nacional.

Se presenta un video de desertor de Escuadrones

La Comisión de Derechos Humanos no Gubernamental presentó ayer un video casette de dos horas de duración, en el cual, Dilman Joya Martínez, asegura que ha sido miembro de los llamados "escuadrones de la muerte".

Según los dirigentes de la CDHES, Oscar A. Hernández y Celia Medrano, el video con el testimonio del supuestamente desertor de una Brigada de Infantería, fue presentado al re-lator especial de los Derechos Humanos de la ONU, José Antonio Pastor Ridrueio.

En el documento filmado en Belice el 18 del mes pasado en la sede de la Comisión para la Defensa de los Derechos Humanos (CODEHUCA), Joya Martínez asegura haber participado en este año en unos 75 casos de desaparecimiento de personas, entre los cuales citó a Lucio Paredes y Héctor Joaquín Miranda Marroquín, encontrados muertos el 4 de julio pasado en

el norte del país. De acuerdo con la grabación, Joya Martínez desertó por temor a que lo mataran, por haber fallado en una comisión que le habían encomendado.

A discusión hoy conveniencia Economía de Mercado

Si la economía de mercado es el mejor sistema para crear y repartir riqueza, es uno de los argumentos centrales del debate "Etica de la Economía de Mercado", que hoy se discute en foro económico que se realizará aquí en San Salva-

Los disertantes son: Dr. Armando de la To-

rre, Director de la Escuela Superior de Ciencias Sociales, de la Universidad "Francisco Ma-rroquín", de Guatemala; Dr. William Barnet, catedrático de la Universi-dad de Loyola, Lousiana, EUA: Dr. Francisco Ibizate, Director de la Facultad de Economía de Ja Universidad Centroamericana "José Simeón Cavarenga, Presidente del Centro de Investigaciones Tecnológicas y Científicas —CENITEC.

Actuará como modera-dor del debate, el Director del Depto, de Estudios Económicos y Sociales de FUSA DES. Dr. Pedro Arriagada.

Durante la misma actividad se analizará el nas"; Dr. Ivo Príamo Al- marco filosófico del Sistema. También se ahondará en el análisis comparativo de otros países que han o no adoptado este sistema.

La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social -FUSADES, espera contar con la presencia de todos aquellos interesados en el tema y la vida económica y social del